

Ressort: Gesundheit

Bericht: Rund 1.500 Asbesttote jährlich in Deutschland

Berlin, 05.04.2013, 10:54 Uhr

GDN - Auch 20 Jahre nach dem Verbot von Asbest in Deutschland sterben jährlich noch immer circa 1.500 Menschen an den Spätfolgen. Das berichtet die ZDF-Umweltdokumentationsreihe "planet e."

Asbestose, asbestbedingter Lungen- und Kehlkopfkrebs sowie der gefürchtete Rippenfelltumor sind die Hauptfolgen der Arbeit mit Asbest. Trotz des Verbots werde Asbest noch immer vielfach nachgewiesen, meist unerkannt in alten Gebäuden, Maschinen und Wasserversorgungen. Allein in Berlin gelten mindestens 53.000 Wohnungen als asbestbelastet. Experten gehen davon aus, dass jedes Gebäude vor Baujahr 1990 unter Asbestverdacht steht. Schulen und Krankenhäuser haben oft nicht das Geld für die notwendige Sanierung. Das Europäische Parlament hat die EU-Kommission aufgefordert, verbindliche Standards für eine sichere Asbestsanierung zu entwickeln.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11259/bericht-rund-1500-asbesttote-jaehrlich-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619